



La série *Karl & Max* : nouvelle « dramédie » en exclusivité sur *Club illico*

Une production originale mettant en vedette un duo d'acteurs complices : Charles Lafortune et Guy Jodoin!

Montréal, le 7 juillet 2015 – *Club illico* et *Pixcom* ont eu le plaisir d'accueillir aujourd'hui divers représentants des médias sur le plateau de tournage de la série *Karl & Max*, offerte en exclusivité dès décembre prochain aux abonnés de *Club illico*. Après avoir rencontré plusieurs comédiens de la série, ainsi que ses auteurs et producteur, les journalistes ont assisté au tournage d'une scène réunissant les principaux comédiens de la série : Charles Lafortune, Guy Jodoin et Benoît Gouin. Le tournage de la série se poursuivra jusqu'au 17 juillet.



Une série qui promet tant au niveau des intrigues que de l'interprétation!

Le destin de Karl, de Max et de leur ami Yvon sera à jamais bouleversé lorsqu'ils feront la découverte d'un homme ensanglanté, et inconscient, à l'intérieur d'une voiture accidentée qui finit par prendre feu et exploser. Aussi, ils découvriront un sac contenant une arme à feu et surtout beaucoup d'argent!

Après s'être approprié le butin de 2,6 millions de dollars, Karl et Max, dont la vie était jusque là sans histoire, seront alors propulsés dans un monde auquel ils n'appartiennent pas. Bien malgré eux, ils seront entraînés dans une course aux millions contre le crime organisé. Au cœur de l'action, ils tenteront de sauver leurs rêves, leur vie amoureuse, mais surtout de sauver leur peau!

Cette série traite de l'amitié, de l'amour et des conséquences de nos choix. C'est une «dramédie», c'est-à-dire, une fiction basée principalement sur le drame, mais pour laquelle l'humour est utilisé pour dédramatiser ou ponctuer certaines scènes, qui parle de la valeur de l'honnêteté et révèle combien les apparences sont souvent trompeuses... Au fil des épisodes, les abonnés de *Club illico* suivront avec intérêt, d'un épisode à l'autre, l'évolution des intrigues enlevantes teintées d'humour interprétées par une belle équipe de comédiens.

Produite par *Pixcom*, *Karl & Max* est une idée originale de **Charles Lafortune** et **Claude Landry** et promet de tenir les téléspectateurs en haleine et en humour. Les 10 épisodes d'une heure sont écrits par Claude et Maxime Landry et la réalisation est signée **Patrice Sauvé**.

Distribution

Charles Lafortune
Karl Bastien

Guy Jodoin
Maxime Villeneuve

Benoît Gouin
René « Flower » Lafleur (mercenaire)

Julien Poulin
Yvon Prince (ami de Karl et Max)

Évelyne Rompré
Dominique Trudel (conjointe de Max)

Hélène Florent
Ève Chapdelaine (amie de Karl)

Gabriel Verdier
Jacob Trudel-Villeneuve (fils de Max et Dominique)

Patrick Hivon
Greg Nesterenko (membre du groupe de motards Satan's Bull)

Hugues Frenette
Lou Guérard (chef des Satan's Bull)

Rachel Graton
Julie Robert (enquêteur)

Fabien Cloutier
Martin Hervieux (enquêteur)

Victoria Diamond
Vénus (ex-danseuse / serveuse)

Marilyn Castonguay
Marjo (blonde de Greg)

Maxime Desjardins Tremblay
Xavier (jeune recrue des Satan's Bull)



À propos de *Club illico*

Lancé au printemps 2013, *Club illico* offre le plus large éventail de contenu francophone en vidéo sur demande par abonnement au Québec, et ce, pour seulement 9,99 \$ par mois. Disponible sur illico télé nouvelle génération au canal 900, sur le Web avec illico.tv et sur tablettes (iPad et Android) grâce aux applications illico, *Club illico* permet un accès illimité à un impressionnant catalogue, renouvelé chaque semaine, de films, séries en primeur, émissions jeunesse, documentaires et spectacles en provenance des plus grands studios d'ici et d'ailleurs. Tous les adeptes de séries et de films résidant au Québec et en Ontario peuvent s'y abonner, qu'ils soient clients ou non de Vidéotron, en communiquant avec le Service à la clientèle de Vidéotron au 1 888 433-6876. Les clients de Vidéotron peuvent, quant à eux, aussi se rendre sur illico.tv/club ou directement au canal 900 de leur terminal illico télé nouvelle génération pour s'abonner.

Pour plus de détails sur *Club illico*, visitez le site illico.tv/primeurs.

À propos de Vidéotron

Vidéotron (www.videotron.com), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 mars 2015, Vidéotron comptait 1 770 600 clients à son service de télédistribution, dont 1 555 500 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 543 100 clients à ses services par modem câble au 31 mars 2015. À cette date, Vidéotron avait activé 662 100 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 344 600 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une dixième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, selon un sondage Léger.

Suivez-nous sur le Web | facebook.com/videotron
Suivez-nous sur Twitter | twitter.com/videotron

- 30 -

Contact médias seulement :

Youann Blouin
Conseiller, communications corporatives, Club illico
Téléphone : 514 380-7069
Mobile : 438 491-0825

Pour les demandes d'entrevues :

Gentiane Lemieux-Sabourin
Attachée de presse, Réseau TVA
Téléphone : 514 598-6335
Gentiane.lemieux-sabourin@tva.ca